

Kapolsek Taliwang Hadiri Earth Music Festival Jilid II Dalam Rangka HUT TNI Ke -78 Tahun 2023

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM

Oct 7, 2023 - 11:05



Sumbawa Barat NTB - Dalam Rangka HUT TNI ke - 78 Tahun 2023, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos menghadiri Earth musik tradisional dan modern yang di selenggarakan oleh Kodim 1628/ Sumbawa Barat, Pada Jum'at (6/10/2023), pukul 20.00 WITA bertempat di kompleks KTC Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

"Lomba Earth musik festival kolaborasi musik tradisional dan modern Tahun 2023 yang di selenggarakan oleh Kodim 1628 Sumbawa Barat, akan berlangsung

selama 2 hari," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui kasi Humas polres IPDA Edi Sobandi Adireja,S.Sos kepada awak media.

Lanjut Kasi Humas, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat yang hadir dalam memeriahkan Festival musik pada malam hari ini.

"Festival music ini adalah yang kedua di dilaksanakan dengan harapan agar kedepannya kegiatan ini terus berlanjut. Saya juga berikan apresiasinya kepada panitia, Pihak AMNT dan Pemda KSB karena sudah mendukung dan menyukseskan kegiatan ini.Semoga dengan adanya festival ini akan menumbuhkan karya karya baru khususnya bagi kaula muda yang ada di Kabupaten Sumbawa Barat.Dan semoga Kegiatan ini bisa berlanjut ke skala yang lebih besar lagi yaitu skala nasional," ucap Dandim.

Dandim menghimbau agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama lomba earth music festival tahun 2023 berlangsung.

Kasi Humas menerangkan, acara di lanjutkan dengan penampilan peserta lomba Eart Music Festival tahun 2023.

Hadir dalam lomba earth music festival tahun 2023, Dandim 1628/SB Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja beserta istri, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K beserta istri, Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Merliza, S.Sos.I.,MM, Ketua TP PKK Kabupaten Sumbawa Barat Hj.Hanifah Musyafirin, S.Pt, Para Perwira Staf Kodim 1628/SB, Danramil 1628-01/Taliwang Kapten Inf Bambang, Kapolsek Taliwang di wakili oleh Wakapolsek Taliwang IPDA Abdul Latief, Perwakilan Kejari Sumbawa Barat, Perwakilan BNNK Sumbawa Barat, Perwakilan PT AMNT, Perwakilan Pegadaian, Sekcam Taliwang Hasdar Jafar, Ketua Agen AGR Kecamatan Taliwang Abdul Hadi, Seluruh tamu undangan dan masyarakat yang hadir.(Adb)